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A lo largo de este periodo, hemos 
trabajado con dedicación y compromiso 
para garantizar el buen funcionamiento de 
la Corporación, alineándonos siempre con 
los principios de transparencia, eficiencia y 
servicio a la comunidad.

Desde el inicio del año, dimos prioridad a 
la construcción de un plan estratégico de 
desarrollo para la Corporación. Este 
proceso, liderado por el presidente Carlos 
Felipe López y apoyado por nuestros 
equipos técnicos, buscó establecer 
objetivos claros y líneas de acción 
coherentes con las necesidades del 
Departamento. Implementamos mejoras 
continuas en nuestra estructura 
organizacional, optimizando la distribución 
de cargas en áreas críticas como 
ventanilla única y el apoyo audiovisual en 
las sesiones plenarias.



Nos propusimos un objetivo de fortalecer el ambiente laboral, promover la colaboración entre equipos 

y garantizar que cada persona que forma parte de esta Asamblea encuentre en su lugar de trabajo un 

espacio seguro, digno y motivador.

En este sentido, implementamos estrategias dirigidas a robustecer el trabajo en equipo. Realizamos 

la primera jornada de integración institucional, orientada a fomentar la colaboración y la comunicación 

efectiva, pilares esenciales para alcanzar nuestras metas comunes. Adicionalmente, llevamos a cabo 

capacitaciones conjuntas, lideradas por el asesor de presidencia, José Luis Cuadros, dirigidas a los 

funcionarios de planta, consolidando una visión compartida de excelencia y servicio.



Garantizamos el cumplimiento de las normativas internas y externas ha sido una de nuestras 

principales responsabilidades. Durante este año:

• Fortalecimos los procesos de trámite y ejecución de ordenanzas, estableciendo puentes efectivos 

con el gobierno departamental.

• Promovimos la participación ciudadana mediante la implementación de mecanismos digitales para 

la inscripción en proyectos de ordenanza.

• Reforzamos la divulgación normativa, asegurando que tanto los diputados como la ciudadanía 

estuvieran informados sobre las nuevas disposiciones.



Nuestro compromiso con el cumplimiento normativo 
no se quedó en palabras. Este año:

• Desarrollamos y ejecutamos el "Plan de 
Seguridad y Salud en el Trabajo" y el "Plan de 
Capacitación en Seguridad y Salud en el 
Trabajo", alcanzando un destacado 92 % de 
participación, avalado por la ARL Positiva.

• Reforzamos la operatividad de los comités de 
apoyo, como el COPASST y el Comité de 
Convivencia, que desempeñaron un rol crucial 
en la identificación y mitigación de riesgos 
laborales.

• Digitalizamos todos los documentos del sistema, 
modernizando su gestión y facilitando la 
implementación de nuevas normativas, como las 
Resoluciones 174 y 173.



En esta Asamblea valoramos profundamente las fechas y momentos especiales. En 2024, quisimos 
marcar la diferencia y nos esforzamos por acercarnos más a nuestras comunidades:

• Celebramos el Día de la Secretaria, reconociendo su incansable labor y dedicación.

• Con orgullo, lideramos la serenata para las madres del Valle del Cauca, Cauca, Nariño y Chocó, 
transmitida en vivo por el canal regional Telepacífico, llevando un mensaje de gratitud y afecto a 
miles de hogares.

• Honramos a nuestras compañeras madres, destacando su invaluable papel tanto en el ámbito 
personal como en el profesional.



En el ámbito administrativo, 
implementamos controles para el uso 
eficiente de los recursos físicos y 
tecnológicos del Edificio San Luis, 
garantizando un servicio de calidad y 
seguridad en la gestión de espacios. 
Además, por primera vez, expedimos 
tarjetas de movilidad certificadas para los 
vehículos de los diputados, en 
colaboración con la Secretaría de 
Movilidad Departamental, optimizando la 
operatividad de sus funciones.



Propiciamos alianzas estratégicas con diversas entidades, destacándose:

• La creación del Club de Lectura en coordinación con la Secretaría de Cultura y la Biblioteca 

Departamental, fomentando el acceso a la literatura en el espacio literario de la Asamblea.

• La difusión del Centro de Memoria de la Asamblea Departamental en el marco del Mes del 

Patrimonio, fortaleciendo nuestra identidad cultural.

• Recibimos con gran satisfacción a visitantes ilustres, como la esposa del maestro Omar Rayo, 

consolidando la unión entre la cultura, el arte y nuestra corporación. 

• Además, participamos activamente en talleres organizados por la Secretaría General de la 

Gobernación, fortaleciendo nuestras competencias en comunicación organizacional.





La recuperación de la fachada posterior del Edificio San Luis a través de una obra cultural que 

involucró a la comunidad, promoviendo el relevo generacional y el tejido social en convenio con la 

Gobernación y la Secretaría de Cultura.



Una de las actividades más significativas fue "Diputados por un Día", una jornada liderada por el 

presidente de la Asamblea y su equipo de bancada, que abrió las puertas a niños y jóvenes, 

inculcándoles el valor de la democracia. Esta experiencia fue particularmente especial para mí, al 

compartirla con mi hija Sara, quien vivió de cerca lo que significa trabajar por nuestra región.



Durante este año aprendí que el verdadero liderazgo radica en el servicio, en escuchar, en construir y 

en trabajar incansablemente para mejorar la calidad de vida de quienes representamos. También he 

confirmado que, con trabajo en equipo y unidad, alcanzamos grandes resultados.

Quiero expresar mi más sincero agradecimiento a cada uno de ustedes, diputados, por su confianza, 

su respaldo y por permitirme ser parte de esta misión tan significativa para nuestra región. Su 

compromiso con el Valle del Cauca es inspirador, y les aseguro que cada esfuerzo que han realizado 

desde esta corporación tiene un impacto transformador en las vidas de miles de vallecaucanos.

Hoy cierro este capítulo con el corazón lleno de satisfacción, pero también con el firme deseo de 
seguir sirviéndole a nuestro departamento desde cualquier posición en la que me encuentre. El amor 
por esta tierra y su gente será siempre mi motor para continuar aportando, para seguir soñando y 
trabajando por el Valle del Cauca.
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